

## ¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

San Marcos escribió este pasaje del Evangelio durante la persecución de los primeros cristianos en Roma. Sabía que necesitaban fortalecer su fe para soportar las duras pruebas por las que pasaban y que la narración de estos dos grandes milagros de Jesús, les ayudaría a recobrar su valentía y a no temerle a la muerte.

En estos dos milagros, Jesús cura a una señora y a una pequeña de 12 años. Y en ambos casos, lo que permitió que sanaran fue la gran fe de la señora enferma y de Jairo, el padre de la niña.

Y este es el mensaje que hoy Cristo nos quiere dar: que nunca perdamos la fe por duras que sean nuestras circunstancias; que él siempre estará a nuestro lado para ayudarnos a sobre llevar nuestras penas si creemos firmemente en él.

Si tenemos fe, no habrá obstáculo que nos pueda detener. La fe lo puede todo. Porque detrás de un hombre o de una mujer con fe, está Dios y con Dios a nuestro lado, todo nos va bien. Y esto no significa necesariamente que todo nos va a salir siempre como queremos. Significa que con fe, aún lo que parece malo para nosotros, Dios lo permite porque nos ayudará a ser mejores.

Pidamos todos los días en nuestras oraciones que Dios aumente nuestra fe.

¿Qué tan grande es mi fe?

Consulta y descarga los Evangelios Dominicales en:  
[www.churchforum.org/evangelios](http://www.churchforum.org/evangelios)

## Santo Evangelio ILUSTRADO

EN AQUEL TIEMPO, CUANDO JESÚS REGRESÓ EN LA BARCA AL OTRO LADO DEL LAGO, SE QUEDÓ EN LA ORILLA Y AHÍ SE LE REUNIÓ MUCHA GENTE. ENTONCES SE ACERCÓ UNO DE LOS JEFES DE LA SINAGOGA, LLAMADO JAIRO. AL VER A JESÚS, SE ECHÓ A SUS PIES Y LE SUPLICABA CON INSISTENCIA:

MI HIJA ESTA' AGONIZANDO. VEN A IMPONERLE LAS MANOS PARA QUE SE CURE Y VIVA.



JESÚS SE FUE CON ÉL Y MUCHA GENTE LO SEGUÍA Y LO APRETUJABA.

ENTRE LA GENTE HABÍA UNA MUJER QUE PADECÍA FLUJO DE SANGRE DESDE HACÍA DOCE AÑOS. HABÍA SUFRIDO MUCHO A MANOS DE LOS MÉDICOS Y HABÍA GASTADO EN ESO TODA SU FORTUNA, PERO EN VEZ DE MEJORAR, HABÍA EMPEORADO.

OYÓ HABLAR DE JESÚS, VIÑO Y SE LE ACERCÓ POR DETRÁS ENTRE LA GENTE Y LE TOCÓ EL MANTO, PENSANDO QUE, CON SÓLO TOCARLE EL VESTIDO, SE CURARÍA. INMEDIATAMENTE SE LE SECÓ LA FUENTE DE SU HEMORRAGIA Y SENTIÓ EN SU CUERPO QUE ESTABA CURADA.



SEGÚN  
SAN MARCOS  
5, 21-43

Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.

JESÚS NOTÓ AL INSTANTE QUE UNA FUERZA CURATIVA HABÍA SALIDO DE ÉL, SE VOLVIÓ HACIA LA GENTE Y LES PREGUNTÓ:

¿QUIÉN HA TOCADO MI MANTO?

SUS DISCÍPULOS LE CONTESTARON: ESTÁS VIENDO CÓMO TE EMPUJA LA GENTE Y TODAVÍA PREGUNTAS: ¿QUIÉN ME HA TOCADO?

PERO ÉL SEGUÍA MIRANDO ALREDEDOR PARA SABER QUIÉN HABÍA SIDO:

ENTONCES SE LE ACERCÓ A LA MUJER, ASUSTADA Y TEMBLOROSA, AL COMPRENDER LO QUE HABÍA PASADO; SE POSTRÓ A SUS PIES Y LE CONFESÓ LA VERDAD.

JESÚS LA TRANQUILIZÓ DICENDO: HIJA, TU FE TE HA CURADO. VETE EN PAZ Y QUEDA SANA DE TU ENFERMEDAD.

TODAVÍA ESTABA HABLANDO JESÚS, CUANDO UNOS CRIADOS LLEGARON DE CASA DEL JEFE DE LA SINAGOGA PARA DECIRLE A ÉSTE:

YA SE MURIÓ TU HIJA

¿PARA QUÉ SIGUES MOLESTANDO AL MAESTRO?

JESÚS ALCANZÓ A OÍR LO QUE HABLABAN Y LE DIJO AL JEFE DE LA SINAGOGA: NO TEMAS, BASTA QUE TENGAS FE.

NO PERMITIÓ QUE LO ACOMPAÑARAN MÁS QUE PEDRO, SANTIAGO Y JUAN, EL HERMANO DE SANTIAGO.

AL LLEGAR A LA CASA DEL JEFE DE LA SINAGOGA, VIO JESÚS EL ALBOROTO DE LA GENTE Y OYÓ LOS LLANTOS Y LOS ALARIDOS QUE DABAN

ENTRÓ Y LES DIJO: ¿QUÉ SIGNIFICA TANTO LLANTO Y ALBOROTO? LA NIÑA NO ESTÁ MUERTA, ESTÁ DORMIDA.

Y SE REÍAN DE ÉL

ENTONCES JESÚS ECHÓ FUERA A LA GENTE,

Y CON LOS PADRES DE LA NIÑA Y SUS ACOMPAÑANTES, ENTRÓ A DONDE ESTABA LA NIÑA, LA TOMÓ DE LA MANO Y LE DIJO: ¡TALITA, KUM!

QUE SIGNIFICA: ¡OYEME NIÑA, LEVÁNTATE!

LA NIÑA QUE TENÍA DOCE AÑOS, SE LEVANTÓ INMEDIATAMENTE Y SE PUSO A CAMINAR. TODOS SE QUEDARON ASOMBRADOS.

JESÚS LES ORDENÓ SE VERAMENTE QUE NO LO DIJERAN A NADIE Y LES MANDÓ QUE LE DIERAN DE COMER A LA NIÑA.